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Cipani: «Assurdo teatrino Dopo Ie Mamme del Chiese

a quando le Zie di Lonato?»»

LUCIANO SCARPETTA

«Cereare I'altematir,a agli impianti di Montichian e Gamrdo? Altri sei

mesi di tempo buttaii al wnto». Non trow estimatori sulla riviera del

Garda I'indiizzo strateEico approrato l'altro ieri dalla ProÙncia sugli

impianti oi depurazione. La mozione stabilisce il principio che gli

impianti mdano costruiti sui tenitori che lì utilizzeranno. Un principio

che mette fuori gioco le opzioni previste nel bacino del Chiese.

Acque Bresciane awà '180 giomi per trowre un nuo\o

sito.«SPETTACOLO DESOLANTE - sbotta il sindaco di Salo

Gianpiero Cipani -: alla f ne però qualcuno dowà assumersi le sue

responsabilità. Abbiamo già perso un paio d'anni mentre i leronesi

stanno già utilizzando la parte del finanziamento statale. Tra poco

iniziano i larori e noi inrece ci stiamo ancora a scannare tra beceri

campanilismi. Piaccia o non piaccia la depurazione del lago w fatta.

Ci sono stati studi preliminari che cetificano come la scelta ideale

sia Montichiari e Gaiardo e i fondi sono arrimti perché è preÙsta

l'eliminazione delle condotte sublacuali. Con la nuora proposta di

Lonato che costerebbe il doppio cade il vrelo su tutte le storielle

ambientali sentite fino ad ora: dor,e \anno a finire le acque della

depurazione? Ancora nel fiume. Dopo le Mamrne del Chiese,

dowerno aspettarci la protesta delle Ze di Lonato?», ironizza

amaramente Cipani.Sulla stessa lr:nghezza d'onda Giomnni Peretti,

presidente di ATS Garda Ambiente, il braccio operatirn della

Comunità del Garda creato per gestire la partita depuratore. «E un

peccato che la politica bresciana continui a rimandare la decisione.

Anche nell'ipotesi originale di Visano che awebbe dato risposte a un

bacino di 50 mila residenti di 7 Comuni in infazione europea i refiui

trattat sarebbero finite nel Chiese. DoVè ora la lungimiranza? Nei sotterfi;gi e le piccole conr,eniente di paftito? A

gennaio scadono i 5 anni del mandato e in questo tempo ne ho riste e sentite di cotte e di crude. ll risultato? Solo

azioni per dare il contentino a qualcuno. C'è solo amarezza perché si perde tempo e non si decide mai nulla».Piu

tecnica la considerazione dr Pierlry'o C"*j1rjqr"trl9 deilu_Qryllg !_el Garda: «l! lago non può essetn]9otpo

recettore. se passa l,ipotesi del depuratore a Lonato, il chiese si troverebbe in ogni caso a ricerere le acque di 3

depuratorì. Quello di Montichiari già esistente, quello di Garardo che i,enà in ogni caso realizzato e quello appunto

del Garda a Lonato. Peschiera non puo più senire tutta la sponda bresciana del lago».

ll sindaco Giampietro Cipani

Govanni PereHi di Ats


